



"Los hombres oscuros"

183.859

Dos novelistas: los escritores José Santos González Vera, autor de "Vidas mínimas" y "Alhué", y Nicomedes Guzmán, creador de "La sangre y la esperanza" y "Los hombres oscuros".

González Vera, fue periodista y escritor que por la riqueza de lenguaje, tipología y estilística acabada es considerado como un clásico en nuestra literatura.

Nicomedes Guzmán, pasó por la vida en profesión de humildad y un hábito de tristeza predestinada lo envolvía. Sus páginas en que narró los hechos de los seres desnudos de bienes materiales no han sido olvidadas. Nicomedes quiso en sus últimos días anclar

al *Mercurio Valdiviano*

definitivamente en nuestros valles. En Quillpué, empezó a levantar su casa y había ya elegido el lugar en que estaría su mesa de trabajo, sus libros y sus sueños.

Los hombres oscuros de corazón dice Sergio Guiliasti están entre aquellos —escasos por cierto— que teniendo talento, nombradía, títulos, más de un excelente pasar y la experiencia de haber desempeñado dignidades —hombres conductores que en su época simbolizaron la esperanza— fueron ahora incapaces de dar la orientación patriótica adecuada.

Lautaro

29.5.1948 b. C.

Los hombres oscuros [artículo] Lautaro.

Libros y documentos

AUTORÍA

Lautaro

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Los hombres oscuros [artículo] Lautaro.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)